

Beschluss

Nr. **22/42/09G** Vom **19.10.2022**

P225265

Rücktritt von Andrea Meier als Richterin am Sozialversicherungsgericht per 31. August 2022 - Wahlvorschlag der WVKo

22.5265.02, Bericht der WVKo vom 14.09.2022

://: Zustimmung

Der Grosse Rat des Kantons Basel-Stadt, nach Einsicht in den Bericht der Wahlvorbereitungskommission Nr. 22.5265.02 vom 14. September 2022, beschliesst:

Anstelle der per 31. August 2022 zurückgetretenen Andrea Meier wird als Richter am Sozialversicherungsgericht für den Rest der laufenden Amtsdauer bis 31. Dezember 2027 gewählt:

Thomas Aeschbach, geb. 1959, wohnhaft in 4058 Basel.

Dieser Beschluss ist zu publizieren.